

# 阿知須小だより

よさが輝く学校~自分で考え行動する児童の育成~ 地域とともにある学校~コミュニティ・スクール9年目~

令和2年10月1日 No.7

## 児童の意識を高めながら、徹底した取組を!



9月16日には、今年度 最初の参観日を実施しました。参観時間の制約がある 中ではありましたが、子ど もたちが落ち着いて学習している様子を御覧いただけたのではないかと思います。お忙しい中、参観いただ

き、ありがとうございました。

さて、学校だより7月10日号でも紹介させていただきましたが、2学期も引き続き、外遊びから室内に戻る



際の密集による感染予防、落ち着いた気持ちで黙って清掃活動を行うこと、気持ちを切り替えて行動することをねらい、保健委員会、整美委員会、生活安全委員会が協力し、外遊びから黙って戻る取組を行っています。上の写真は、三つの委員会の児童が現在の状況を自己評価した得点です。学校においては、感染リスクを低減しながら教育活動を行っていますが、児童の意識を高めながら行うこのような取組が、できたときの児童の満足感や自己肯定感、さらには、他の教育活動への意欲につながっていくことを願っています。

## ありがとう、ありがとう、ありがとう!

台風対策のため、飛んでいってしまいそうなものを片付けていたある日、下校中の1年生が、「ありがとうございます。」という言葉をかけてくれました。また、台風9号が去った次の日、学校の近くで学習教室をしておられる方が、風により看板に付けていた磁石等が飛んでしまい困っていたところ、登校途中の児童が拾って届けてくれたと、わざわざお礼を言いに来てくださいました。素敵な行動に、心が温かくなりました。



「ありがとう」という言葉には、不思議な力があるようです。言われた相手をとてもすがすがしい気持ちにさせ、次なる意欲にもつながります。

現在、6年生が登校した直後、学校の掃除を進んで行ってくれたり、昇降口の所で挨拶を呼びかけてくれたりしています。最高学年として、学校や他の児童のために進んで取り組む姿に感謝です。6年生、ありがとう!

## 10月の主な行事

5日(月) 集金日 委員会活動「わ」の日 12日(月) 就学時健診

教育実習開始(~30日) 15日(木) 2年社会見学

6日(火) 3年社会見学

5年社会見学

8日(木) 1年社会見学

27日(火) 避難訓練



#### お知らせ

学校における新型コロナウイルス感染症対策として、文部科学省から示された最新の「学校における新型コロナウイルス感染症に関する衛生管理マニュアル」には、清掃により清潔な空間を保つことが重要であると書かれています。そこで、これまで金曜日は清掃活動を行わず少し早めに下校をしていましたが、10月からは金曜日も清掃活動を行い、**通常の下校時刻**とします。

感染症対策については、今後も、大勢がよく手を触れる部分の消毒、マスクの着用、手洗いの徹底などを行っていきます。

10月からの金曜日の下校時刻 1・2年生 15時5分 3~6年生 15時55分

# 教育活動、ちょっと紹介!



#### 1 年生

例年より早く始まった2学期、1年生が生活 科で「水遊び」を行いました。来年こそは、大 きなプールで水遊びができるといいですね。



#### 3年生

社会科でサンリブ阿知須店に出かけました。事務所やバックヤード、店内で働く方の様子を見学しました。

#### 10月は「やまぐち家庭教育支援強化月間」です!!

山口県では、「早寝早起き朝ごはん 本を読んで外遊び みんな仲良く今日も元気」をスローガンに、「家庭の元気 応援キャンペーン」を展開し、望ましい家庭教育の実践へ 向けて機運を高めるとともに、地域や社会全体で支え合う 環境づくりを進めています。



「家庭の元気応援キャンペーン」 マスコットキャラクター 「ファミリン」

- ★早寝早起き朝ごはんなどの基本的生活習慣を身に付けましょう。
- ★家族がふれあう機会を大切にしましょう。
- ★家庭で手伝いを進んでしましょう。
- ★父親等の家庭教育への参加を進めましょう。



問い合わせ

山口県教育庁地域連携教育推進室 Ta 083-933-4661